

Fiesta de la Rosa del PSOE de Zamora

Luis Tudanca: “El PP solo acierta cuando rectifica, ahora con los tesoreros concejales de los ayuntamientos”

El Secretario General de PSOE de Castilla y León recuerda que la legislatura de Rajoy ha sido la más perjudicial para la Comunidad”

Antonio Hernando ha criticado que Rajoy “se acuerde ahora de la violencia de género visitando un centro del 016”

El portavoz socialista en el Congreso de los Diputados también recuerda las declaraciones del Gobierno del PP sobre los refugiados sirios

Luis Tudanca y Antonio Hernando han participado en la Fiesta de la Rosa de la Agrupación local del PSOE de Zamora, cuya secretaria general Mar Rominguera ha lanzado ya un mensaje de inicio de curso donde las elecciones generales son la cita importante para los socialistas.

Antonio Plaza, secretario provincial del PSOE zamorano ha valorado positivamente el anuncio de la vicepresidenta del Gobierno que anula la orden que impedía la labor de los concejales tesoreros y obligaba a la contratación de funcionarios para esta labor en los ayuntamientos de menos de 20.000 habitantes.

En este sentido Tudanca ha criticado que “el PP solo acierta cuando rectifica” como ha hecho en este caso de los tesoreros y en tantos otros, “porque han gobernado esta legislatura haciendo lo contrario de lo que prometían”. Además el líder socialista ha recordado todas las decisiones del gobierno de Rajoy contra Castilla y León, “ha sido el peor gobierno para nuestra Comunidad”, denunciado también la complicidad del ejecutivo autonómico de Herrera, “que solo sale del despacho en campaña, hoy en la campaña de las catalanas”. También ha reiterado la iniciativa parlamentaria del Grupo Socialista que exige a la Junta que revoque los recortes a los funcionarios públicos de la Comunidad , empezando por la paga extraordinaria no abonada todavía.

Finalmente, Antonio Hernando ha criticado las últimas decisiones de Rajoy y su gobierno, electoralistas, como visitar un centro del 016 “cuando ha rechazado todas nuestras iniciativas para la lucha contra la violencia de género en toda la legislatura”. Además Hernando se ha referido a la declaraciones en relación a los refugiados sirios” donde también han tenido que rectificar y aceptar el cupo que les pedia Europa”

Zamora, 12 de septiembre